
В  Волгоградской  областной
Думе чествовали учителей

Сегодня на приеме председателя регионального законодательного
собрания
Александра  Блошкина  21  педагогическому  работнику  вручены
почетные грамоты и
благодарственные  письма  Волгоградской  областной  Думы.  В
торжественном
мероприятии, посвященном Дню учителя, участвовали депутаты —
члены профильного комитета
регпарламента и руководители областного образования. 

«Настоящие  подвижники  своего  благородного  дела,  вы  даете
ученикам значительно больше, чем знания из книг и учебников.
Ежедневно, ежеминутно вкладываете в них часть своего сердца и
своей души, щедро делитесь с ними мудростью, жизненным опытом,
закладываете  основы  культурных,  национальных  и
общечеловеческих ценностей, – отметил, обращаясь к учителям,
председатель Волгоградской областной Думы Александр Блошкин. –
Мы благодарны вам, уважаемые педагоги, за то, что учите детей
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знать и любить историю своей страны и малой родины, любить ту
землю, на которой живем, быть патриотами и гордиться тем, что
мы  –  граждане  великой  страны  с  героическим  прошлым  и
настоящим. Развитие и совершенствование системы образования –
приоритетное  направление  государственной  политики.
Губернатором  Волгоградской  области  Андреем  Бочаровым
поставлена  задача  создать  достойные  условия  для  обучения
школьников  во  всех  городах  и  районах  региона.  Мы
заинтересованы в том, чтобы наши дети учились в комфортных
классах,  оснащенных  всем  необходимым,  чтобы  они  имели
возможность  дополнительно  заниматься  музыкой,  спортом,
творчеством,  могли  раскрыть  свои  таланты  и  потенциал.  И
сегодня  мы  видим,  как  строятся  новые  и  модернизируются
действующие  образовательные  учреждения,  благоустраиваются
пришкольные  территории,  обновляются  спортзалы  и  площадки.
Уверен, совместными усилиями органов власти и педагогических
коллективов мы сможем достичь всех поставленных целей».

Спикер  регпарламента  выразил  признательность  педагогам  за
преданность  своей  профессии.  Всего  в  образовательных
учреждениях  Волгоградской  области  работает  более  17  тысяч
учителей. В этом году почетными грамотами и благодарственными
письмами областной Думы за многолетний добросовестный труд,
высокий профессионализм и в связи с Днем учителя награждены
преподаватели школ, лицеев и гимназий Волгограда, Волжского,
Камышина, Фролово, Урюпинска, Дубовки, Елани, Петрова Вала.

Особое  внимание  регионального  парламента  к  вопросам
обеспечения и развития учебных заведений в своем выступлении
отметила председатель комитета образования, науки и молодежной
политики Волгоградской области Лариса Савина. По итогам восьми
месяцев  2022  года  расходы  областного  бюджета  на  сферу
образования составили 16,8 млрд рублей. За последние восемь
лет  в  Волгоградской  области  возведено  семь  современных
общеобразовательных  учреждений.  В  рамках  нацпроекта
«Образование»  продолжается  строительство  школ  в  Волгограде,
Волжском и поселке Отрадное городского округа Михайловки. По



инициативе  губернатора  реализуется  масштабная  региональная
программа  модернизации  образовательной  инфраструктуры:  в
школах, детских центрах и садах обновляются оконные блоки,
кровля,  осветительные  приборы,  укрепляется  материально-
техническая база, открываются «Точки роста».

«Профессия учителя по праву считается самой уважаемой. Именно
от  школы  зависит  не  только  база  знаний,  но  и  воспитание:
осознание человеком себя, как гражданина и члена общества, –
подчеркнул председатель комитета Волгоградской областной Думы
по образованию, науке, делам молодежи, физической культуре,
спорту и туризму Алексей Рыгин. – Отрасль образования является
гордостью  нашего  региона,  в  этой  сфере  в  последние  годы
происходят большие позитивные перемены. Сильному государству
нужна сильная школа. Но главная ценность – это наши учителя.
Спасибо за ваш нелегкий, но такой важный труд».

Заместитель председателя Волгоградской областной Думы Тамара
Головачева до своего избрания депутатом более 25 лет работала
преподавателем истории средней общеобразовательной школы № 5 с
углубленным изучением отдельных предметов в городе Фролово. Ей
были  присвоены  квалификация  «Учитель  высшей  категории»  и
звание  «Отличник  просвещения  СССР».  Обращаясь  к  коллегам,
Тамара Головачева рассказала, что гордится своей профессией и
считает, что сегодня педагогам приходятся намного сложнее, чем
раньше:  «Сейчас  на  плечах  учителей  –  огромная  нагрузка  и
ответственность. Школа находится на переднем крае борьбы за
наших  детей,  педагогам  приходится  конкурировать  с  сетью
интернет. И здесь можно победить не только правильным душевным
словом,  но  и  показав  ребенку  личный  созидательный  пример.
Отрадно, что волгоградским учителям в такой непростой ситуации
удается оставаться на высоте».

Неиссякаемой  энергии  и  безграничной  творческой  активности
пожелала учителям председатель думского комитета по культуре,
делам  национальностей  и  казачества,  вопросам  общественных
объединений,  религиозных  организаций  и  информационной
политики  Татьяна  Бухтина.  Депутат  областной  Думы,  директор



гимназии  №  12  Краснооктябрьского  района  Волгограда  Наталия
Барышникова обратила внимание, что для тех, кто работает в
школе больше пяти лет, учитель – это уже не профессия, а
призвание. По мнению парламентария, самое важное, что сейчас
необходимо педагогам – это поддержка государства и уважение
общества.

«Дальнейшее социально-экономическое развитие страны невозможно
без  развития  российского  образования,  поэтому  надо  сделать
все, чтобы престиж профессии учителя поднялся на максимальную
высоту,  –  поделился  своим  мнением  с  участниками  приема
заместитель председателя профильного парламентского комитета,
профессор, Заслуженный деятель науки РФ Алексей Буров. – Мне
довелось  учиться  в  университете,  аспирантуре,  докторантуре,
академии общественных наук и даже за рубежом, но в памяти
навсегда  осталась  Ленинская  средняя  школа  №1,  мои  дорогие
учителя,  которые  начали  процесс  формирования  меня  как
личности».

«Спасибо, что так высоко отметили наш труд, – высказался от
имени виновников торжества преподаватель с 40-летним стажем –
учитель технологии Урюпинской гимназии Владимир Кривобок. –
Нельзя не заметить технический прогресс в школах. В нашей
гимназии  также  в  2020  году  открылась  «Точка  роста»,
приобретено много электронного оборудования. Дети с интересом
изучают современные технологии, им это нравится. Главное для
учителя – видеть горящие глаза своих учеников».

В завершении встречи представители педагогического сообщества
и  областные  парламентарии  в  свободном  формате  обменялись
мнениями по актуальным вопросам регионального образования.
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